

■ Anmeldung zu Rhythmik und Trommeln für Erwachsene

Angaben zum/zur Teilnehmer/in

Name, Vorname Geburtsdatum

Straße Wohnort

Tel. vormittags oder Handy Tel. privat

Von der Schul- und Gebührenordnung habe ich Kenntnis genommen.

Ort, Datum Unterschrift

Bankverbindung

Ich erteile Ihnen hiermit widerruflich die Ermächtigung zum Lastschrifteneinzug des Unterrichtentgelts von meinem Konto:

Kontoinhaber (Name)

Kontonummer Bankleitzahl

Bank

Ort, Datum Unterschrift des Kontoinhabers

Das Ausfüllen dieses Formulars ist Voraussetzung für die Aufnahme in die Musikschule Ismaning e.V. Der aus dieser Anmeldung resultierende Vertrag wird mit der Anmeldebestätigung zum Unterrichtsbeginn wirksam.

Bitte senden Sie dieses Formular an:
Musikschule Ismaning e.V. · Mühlenstraße 19 · 85737 Ismaning
Fax: 089 37 06 35 62-99 · info@musikschule-ismaning.de



- Mit ausgebildeten Fachlehrern
- Ernste und unterhaltende Musik
- Für Anfänger und Fortgeschrittene
- Für Junge und Junggebliebene
- Alte und Neue Musik
- Allein oder gemeinsam



Mitglied im Verband Bayerischer Sing- und Musikschulen
und im Verband deutscher Musikschulen

Die Gemeinde Ismaning  fördert die Musikschule



Musikschule Ismaning e.V.
Kultur- und Bildungszentrum Seidl-Mühle
Mühlenstraße 19
85737 Ismaning

Tel.: 089 37 06 35 62-00
Fax: 089 37 06 35 62-99
info@musikschule-ismaning.de
www.musikschule-ismaning.de



RHYTHMIK & TROMMELN

für Erwachsene
Talking Drums and Groove



■ Rhythmik und Trommeln für Erwachsene

Mit diesem Rhythmikangebot für Erwachsene hat jeder die Möglichkeit, einmal die Woche zu trommeln. Auf afrikanischen Djemben, Basstrommeln, Congas und vielen kleinen Percussionsinstrumenten werden sowohl Rhythmen aus der ganzen Welt als auch Selbstgemachtes gespielt.

Dieses Konzept baut kontinuierlich aufeinander auf und gliedert sich in Anfänger und Fortgeschrittene.

Im Anfängerkurs werden zunächst die Basic-Grundpatterns auf Trommeln ausführlich geübt.

Der Fortgeschrittenenkurs baut auf diesem auf und bietet die Möglichkeit, kleinere bis größere Rhythmusstücke zu spielen.

Im Vordergrund stehen natürlich Spaß und Freude, die beim Trommeln automatisch entstehen. Mit seiner lockeren und entspannten Gruppenatmosphäre fördert der Rhythmikkurs für Erwachsene nicht nur die Musikalität jedes einzelnen, sondern bietet zugleich einen sinnvollen Ausgleich zu Alltag und Beruf.